



Alcaldía Municipal del Distrito Central

Tegucigalpa, M. D. C. Honduras C. A.

ACLARACIÓN N.3

Proceso No. CPuNO-01-AMDC-02-2016 "Supervisión de la construcción y equipamiento de cuatro guarderías en el Distrito Central", código 961

En respuesta a las consultas hechas por los oferentes de este concurso, respecto a lo indicado en la Sección II "Instrucciones Generales a los Oferentes (IGO)", párrafo No.5 "Aclaración de los Documentos del Concurso", se hacen las siguientes aclaraciones:

1. Sección 7, "Apéndice C" Términos de Referencia

Numeral II, Descripción del Proyecto, último párrafo, pág. 42

Consulta 1: ¿Cómo se distribuiría el tiempo para la Supervisión, si se estima que es igual para la ejecución por parte del Contratista? Y conforme a lo enunciado en el Numeral III Descripción de los Servicios, Actividades de Evaluación de los términos de referencia, en el que se requiere la revisión completa de todos los documentos del proyecto (planos, especificaciones, cantidades de obra, etc.) y presentarse actualizados, como insumo para la preparación y presentación del informe preliminar por parte del Consultor, durante los primeros 15 días después de emitida la orden de inicio al consultor

R.- La respuesta se encuentra en la aclaración N. 2, respuesta 1 de fecha 20 de enero de 2016

Actividades de Supervisión y Dirección Técnica, numeral 2

Tendrá la responsabilidad de permanecer a tiempo completo en el sitio de los proyectos, además deberá contar Inspectores de Campo con la suficiente experiencia en este tipo de obras

Consulta 2: De acuerdo a lo solicitado en el numeral V. Personal técnico clave mínimo: se solicita:

1. Gerente de proyectos	Tiempo parcial
2. Ingeniero Residente	Tiempo completo
3. Ingeniero Asistente	Tiempo completo
4. Trabajador Social	Tiempo parcial
5. Auditor	Tiempo parcial
6. Auxiliar de Auditor	Tiempo parcial



Favor de confirmar si, se requiere, asignar Inspector de Campo a tiempo completo en cada uno de los sitios? Consideramos conveniente desde el punto de vista de la supervisión de los trabajos y de la ubicación geográfica de cada uno de los sitios.

La definición de la incorporación de inspectores a tiempo completo, incide sustancialmente en el precio ofertado, por lo cual es de vital importancia definir como mínimo su inclusión, considerando el sistema de evaluación calidad y costo, indicado en la Sección VIII. Criterios de evaluación

R.- Es correcto, ya que para un mejor desarrollo del proyecto se debe incorporar un inspector por cada guardería como se ha previsto en la Sección IX. Formularios Tipo, formulario No. 5 "Detalles de costo (Sobre "2"), numeral 1.2.3. página 66 del documento de concurso.

2. Estudio de Pre-factibilidad

Consulta 1: ¿Cuál es el alcance del estudio de pre factibilidad para la perforación de pozos por parte del Contratista? Insumo requerido por parte del Consultor para realizar dicha revisión y emitir las observaciones y/o recomendaciones de la documentación presentada por el contratista.

R.- El contratista realizara de inicio la pre-factibilidad para la perforación de pozos en el mes primero de la construcción de las guarderías y el cual será revisado/ aprobado por parte del Supervisor que se asigne al proyecto y el que aprobado por la Unidad Ejecutora de la A.M.D.C.

Consulta 2: ¿Cuánto tiempo se estima para la ejecución del estudio de pre factibilidad de la perforación de pozos y, en qué fecha se dará inicio a dicho estudio durante el periodo de ejecución del proyecto como tal?

R.- Se está programando que lo haga el primer mes de ejecución de los trabajos por parte del contratista

3. Especificaciones Técnicas/Documento de Licitación para la Construcción

Consulta 1: deseamos saber si ¿está definido en las especificaciones técnicas del proyecto, el procedimiento a seguir para la realización de las pruebas a los equipos y sistemas (energía e internet) de cada uno de los 4 sitios del proyecto?

Solicitamos nos faciliten, de ser posible el Documento de Licitación para la Construcción,



R.- Las especificaciones y procedimiento a seguir se encuentran definidos en el documento de la licitación, mismo que se encontraran disponibles en la Gerencia de Licitaciones, Contrataciones y Servicios Internos.

4. Planos

Se realizó una revisión rápida del juego de planos de cada uno de los 4 sitios, en ninguno de ellos se detalla información sobre las propiedades y características del suelo existente, tomando en consideración para el diseño de la cimentación de los edificios. Favor indicarnos se existe información al respecto

R.- Si existe información y se considera que los terrenos son estables, resistentes y aptos para cualquier tipo de construcción.

5. Ampliación plazo de entrega

Solicitamos respetuosamente una ampliación de 10 días en el plazo de entrega de las ofertas, programada para el miércoles 27 de enero de 2016

R.- No se realizara ampliación de tiempo para la presentación de las ofertas.

6. Sección VIII Criterios de Evaluación

Solicitamos para el cargo "Auditor", en el cual se solicita un profesional graduado de licenciatura en Contabilidad Pública, se puede considerar graduados de la carrera de Administración de Empresas que con experiencia especifica en equipamiento para guarderías, escuelas o proyectos similares.

R.- Para el cargo de "Auditor" no se consideraran graduados de la carrera de Administración de Empresas, manteniéndose lo establecido en la página 52 del documento de concurso.

Esta aclaración pasa a formar parte integral de los documentos de concurso.

Tegucigalpa, 22 de enero de 2016.



Lic. Alex Francisco Elvir Artica
Sub Gerente de Servicios Internos